

## Argentine: suite à l'occupation de terres, un reporter d'Indymedia arrêté et frappé

21-10-2008

Aujourd'hui, à 17 heures, allait commencer une conférence de presse sur la situation de l'occupation Confluencia dans la ville de Neuquén, la police a à nouveau commencé à réprimer. Deux habitants sont allés chercher des soutiens et c'était l'excuse suffisante pour que la police tire sur des habitantes et des voisins de l'occupation avec des balles en plomb. Ensuite, repliés dans le commissariat 19, les policiers ont continué de tirer avec des balles 9 mm. Deux personnes ont été arrêtées, l'un est un voisin de l'occupation, l'autre est Marcos, reporter d'Indymedia et il a été frappé par la police pour avoir prit des photos. Ils ont été libérés grâce à l'intervention des organismes de défense des droits de l'homme. Les deux ont été brutalement frappés. Marcos, d'Indymedia Alto Valle, a déclaré : "ils m'ont cassé l'appareil et m'ont frappé avec des bâtons. Ils m'ont mis dans une pièce et ont commencé à crier : gauchiste de merde. A trois personnes, ils m'ont jeté à terre, me retire l'appareil et me disent : Tu nous as prit le visage nous allons t'éclater pédé. On va tous vous mettre en pièces". À la fin de l'après-midi, les habitants étaient toujours dans les rues, plusieurs lançant des pierres sur le commissariat, et la police des gaz dans tout le quartier. Voir : Argentine: violente expulsion d'une occupation de terres à Neuquen [www.argentina.indymedia.org](http://www.argentina.indymedia.org) Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>